

Presidente de Cuba lamenta muerte de líder comunista chileno



Imagen tomada de @DiazCanelB

La Habana, 29 ago (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó este martes la muerte del presidente del Partido Comunista de Chile, Guillermo Teillier, a la edad de 79 años.

En su perfil en X (antes Twitter), el primer mandatario cubano afirmó que el deceso de Teillier duele en Cuba como el de un compatriota, porque lo fue en el sentido de los ideales compartidos.

Compatriota de la América Nuestra, como (Salvador) Allende y Fidel (Castro). Como los allendistas y fidelistas. Hasta siempre, compañero, escribió en su mensaje en esa red social.

También el secretario de Organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, expresó pesar en X este martes por el fallecimiento del dirigente partidista chileno, a quien calificó de entrañable compañero.

El profesor, escritor y político chileno presidió el Partido Comunista de su país desde marzo de 2005 hasta agosto de 2023.

De acuerdo con medios de prensa de esa nación suramericana, Teillier murió en la madrugada de este martes a causa de un complejo estado de salud que sufría desde hace años. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/332631-presidente-de-cuba-lamenta-muerte-de-lider-comunista-chileno>



Radio Habana Cuba